Herausforderung für Musikkapelle Pettnau

Von Gerhard Scheiring & Herbert Zangerl Obmann & Kapellmeister MKP

Unsere Musikkapelle hatte heuer die ehrenvolle Aufgabe das Bezirksmusikfest des Bezirksverbandes Telfs zu veranstalten. Unter dem Motto "Freunde, ja heuer feiern wir" konnten wir gleich zwei Jubiläen im Rahmen des Bezirksmusikfestes feiern. Einmal 50 Jahre Musikkapelle Pettnau und einmal 60 Bezirksverband Jahre Um unserem Motto gerecht zu werden, war es unser Ziel ein Fest zu gestalten, indem sich jeder Gast wohl fühlt, für jeden musikalisch etwas dabei ist und mit uns gemeinsam fei-Eine kurze Rückblende:

Zeltaufbau am heißesten Tag des Jahres

Jeder Helfer hat sich seinen eigenen Sonnenschutz kreiert, mit Flüssigkeiten eingedeckt, und schon ging es los das Festzelt trotz erbarmungsloser Hitze an einem Tag aufzustellen.



Innenausbau

Alle Ideen und Vorschläge das Zelt gemütlich und einladend herzurichten wurden an den Tagen vor Festbeginn mit viel Enthusiasmus gemeistert.





Nun konnte das Fest beginnen.

Donnerstag: Eröffnung (Blasmusik der Spitzenklasse)

Bieranstich durch den Bezirksobmann Bruno Haselwanter und Bürgermeister Johann Kleinhans.



Galakonzert der Stadtmusikkapelle Wilten und der Partnerkapelle aus Erlauf/Niederösterreich.



Freitag: Schulschlussparty Highlight für alle Mutigen war das

Bungy-Jumping aus 60m Höhe.



ImZeltPartystimmungmit,,Sawidubap" und den "Torpedos-NG".



Samstag: Jugend musiziert"

Ein fixer Bestandteil eines jeden Bezirksmusikfestes ist der Nachmittag der Jugend. Der Einzug der 200 Jungmusikanten/innen aus insgesamt 13 Bezirkskapellen ins Festzelt, und die anschließenden Darbietungen der Jugendorchester mit Überreichung der Jungmusikerleistungsabzeichen waren auch heuer ein Highlight.





Sonntag: "Ein Fest der Blasmusik"

Der Wettergott war uns gnädig und

wir konnten bei Kaiserwetter den eigentlichen Tag des Bezirkmusikfestes gemeinsam bei Festgottesdienst, Festumzug, Marschbewertung und Kurzkonzerten feiern und genießen.







Danke!

Die Musikkapelle Pettnau freut sich über das gelungene Fest, und bedankte sich bei allen Helfern und Helferinnen mit einem "Helferfestl beim Melaunerhof" am 23.Oktober 2010.





Interesse?

Unsere Zukunft ist natürlich die Jugend in Pettnau. 28 junge Pettnauerinnen und Pettnauer stehen bereits in Ausbildung. Um aber über Jahre hinaus eine tatkräftige Musikkapelle stellen zu können, sind wir froh um jeden Einzelnen, der sich auch in Zukunft für das Erlernen eines Instrumentes entscheidet. Wir bieten dazu die nötigen Voraussetzungen. Einfach bei uns melden und sich über die Möglichkeiten informieren.

Kontakt: Bettina Ludwiger (0650/8833302) Jugendreferentin MK-Pettnau

Neuer Vorstand

Die Musikkapelle Pettnau hat am 19. November ihre Generalversammlung 2010 abgehalten. Im Zuge dieser Versammlung wurde auch der Vorstand für die nächsten 3 Jahre neu gewählt. Bitte unterstützt uns weiterhin so tatkräftig (vor allem auch in finanzieller Hinsicht beim Neujahrsspielen - dieses Geld wird übrigens für unsere Nachwuchsarbeit verwendet), kommt zahlreich zu unseren Veranstaltungen, damit wir auch in Zukunft viele Anlässe in Pettnau und darüber hinaus musikalisch mitgestalten können.



Neugewählter Vorstand der Musikkapelle Pettnau

Terminvorausschau 2011:

Nach dem intensiven Organisationsjahr 2010 wollen wir uns heuer wieder ganz dem Musizieren widmen:

SO,	2.	Jän	Neujahrspielen

SO, 30. Jän Generalversamml. des Musikbezirkes Telfs in Pettnau

SO, 5. Mär Maskenball mit dem Duo Ferdie&Drevs

SA, 7. Mai Frühjahrskonzert

SO, 5. Jun

Bezirksmusikfest in Hatting

Ende Juni

Stoanerfest in Leiblfing

Dazwischen musizieren wir noch bei vielen kirchlichen Anlässen. Weiters gibt es uns zu hören bei Konzerten in Pettnau, Seefeld, Leutasch usw.

In Planung ist auch ein musikalisch-kulinarischer Sonntag im Herbst.